



AGENCIAS >

Colombia: ELN pide continuar diálogo tras ataque a militares

30 Mar, 2023

Compartir

BOGOTÁ (AP) — La delegación de paz de la guerrilla Ejército de Liberación Nacional instó el jueves al gobierno colombiano a continuar las negociaciones de paz luego de un ataque con explosivos en el que murieron nueve militares y otros nueve resultaron heridos.

“Entendemos el dolor porque lo hemos sentido. Todos los dolores cuentan, son iguales”, indicó el ELN en Twitter sin reivindicar el ataque. Añadió que “son duras las realidades de la guerra, por ello es menester persistir en la construcción de la paz y proseguir en su proceso”.

Los militares fueron atacados en la madrugada del miércoles con explosivos y armas de largo alcance cuando realizaban operaciones de seguridad en un oleoducto de la estatal **Ecopetrol** ubicado en la zona rural del municipio de El Carmen, en Norte de Santander, fronterizo con Venezuela.

El ejército señaló al ELN, considerada la última guerrilla activa en el país, como responsable del ataque pese a que los militares no se encontraban en operaciones ofensivas contra ese grupo armado.

El ataque podría complicar los esfuerzos del presidente izquierdista Gustavo Petro de alcanzar la “paz total”. El presidente citó para el próximo lunes una reunión de emergencia con la delegación de paz del gobierno en el proceso con el ELN para evaluar las acciones a seguir.

Otty Patiño, jefe de la delegación de paz del gobierno, dijo el jueves que van a continuar buscando la paz con los armados. “No seremos nosotros los que nos pararemos de la mesa de negociación”. Sin embargo, agregó que “entre más acciones militares y hostigamientos hagan, la voz de los delegados va a ser menos confiable”.

+ Temas Relacionados

General news

AP

DEPORTES



ENTRETENIMIENTO



TENDENCIAS





Se define la sede del Mundial Sub 20: Infantino habló en conferencia de prensa en Paraguay y hay expectativa por la posible elección de Argentina

El Kun Agüero habló tras sufrir una arritmia en una transmisión con Ibai: "No se preocupen, todavía sigo acá"

'Conejo' Pérez: "Queremos ser un equipo protagonista"

Gerardo Tata Martino rechazó la propuesta para ser entrenador de Boca Juniors

De qué se trata "Johnny", la película polaca que es furor en Netflix

Metallica compartió "72 Seasons", tema que le da nombre a su próximo álbum

Cartel del Ceremonia 2023 por día: horarios, escenarios y todo lo que debes saber

Concierto de Billie Eilish: qué hacer si se mojaron tus boletos y cómo obtener reembolso

Gripe aviar: cuál es el riesgo de infección para los seres humanos, según los expertos

El 60% de los argentinos está dispuesto a cambiar sus hábitos alimentarios para cuidar el medioambiente

WhatsApp añadirá más tiempos para los mensajes temporales, hasta 12 meses

Qué es la arritmia cardíaca que alejó al Kun Agüero del fútbol y cómo es el chip que monitorea su corazón en vivo

infobae

Seguinos:



Secciones

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Contacto

Redacción

Contacto comercial

Media Kit

Empleo

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad